
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 011/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado a empresa , o Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à  secretaria competente, no 

sentido de informar a esta Edilidade, o processo e todos os documentos relacionados 

a tomada de preço  qual a possibilidade de implantar mais horário de ônibus  

municipal para os bairros Camanducaia e Serrano (Estrada Duas Marias). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O pedido é uma reivindicação dos moradores que utilizam 

diariamente o trnaporte para trabalhar e estudar, reclamam da falta de horários de 

ônibus. Hoje apenas dois horários de segunda a sexta – feira estão disponível, na 

parte da manhã com saída às 6:30h da rodoviária com destino ao Duas Marias e na 

parte  da tarde às  16:30h. aos sábados apenas na parte da manhã e aos domingos 

não tem.  Um dos horários  que eles mais reivindicam  é ter durante a semana no meio 

do dia e na parte da tarde  um horário as 18h, e aos sábados ter um horário  na parte 

da tarde .  Embora não pareça mais  os dois bairros Camanducaia e Serrano, há uma 

grande demanda de moradores que necessitam  do transporte municipal. 

Considerando à importância e a necessidade desses moradores, 

solicito então, que o Executivo e a empresa responsável tome uma medida em caráter 

de urgência. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 3 de fevereiro de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2020.  

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


